

Title (en)
Exhausting hood to be arranged above a working area, in particular a cooking top

Title (de)
Dunstabzugsvorrichtung zur Anordnung über einem Arbeitsbereich, insbesondere Kochfeld

Title (fr)
Hotte d'aspiration à placer au-dessus d'une zone de travail, en particulier un plan de cuisson

Publication
EP 1394473 A2 20040303 (DE)

Application
EP 03017010 A 20030726

Priority
DE 10238904 A 20020824

Abstract (en)
When mounted, the fumes-extractor housing (4) is fixed to the wall (7). A vapor-shield (9) positioned on the wall at least partly encloses the housing, and extends crosswise to the housing's lengthwise axis. An adjustment (10) sets the position of the vapor shield in relation to the wall. The edge of the vapor-shield facing the wall is positioned at a fixed distance from the plane (8) on which the housing is fixed. A suction part (5,6) facing the vapor shield is positioned on the housing.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Dunstabzugsvorrichtung zur Anordnung über einem Arbeitsbereich, insbesondere Kochfeld, mit einem in dem Montagezustand an einer Wand festgelegten Gehäuse, an dem ein Wrasenschirm angeordnet ist, wobei der Wrasenschirm das Gehäuse wenigstens teilweise umrandet und sich der Wrasenschirm im wesentlichen quer zur Längsachse des Gehäuses erstreckt. Um die Lage des Wrasenschirms (9) auf unterschiedliche Körpergrößen von Benutzern einstellbar zu gestalten sieht die erfindungsgemäßie Dunstabzugsvorrichtung eine Verstelleinrichtung (10) vor, mittels der die Lage des Wrasenschirms (9) in einem festgelegten Einstellbereich relativ zu dem Gehäuse (4) einstellbar ist, wobei die in dem Montagezustand der Wand (7) zugewandte Kante des Wrasenschirms (9) im wesentlichen bündig oder in einem festgelegten Abstand zu der Befestigungsebene (8) des Gehäuses (4) verbleibt. <IMAGE>

IPC 1-7
F24C 15/20

IPC 8 full level
F24C 15/20 (2006.01)

CPC (source: EP)
F24C 15/2092 (2013.01)

Citation (applicant)
DE 7433594 U

Cited by
CN101535724A; CN102032611A; US8757141B2; WO2008055837A3

Designated contracting state (EPC)
AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HU IE IT LI LU MC NL PT RO SE SI SK TR

DOCDB simple family (publication)
EP 1394473 A2 20040303; DE 10238904 A1 20040304; DE 10238904 B4 20080529

DOCDB simple family (application)
EP 03017010 A 20030726; DE 10238904 A 20020824